



73^e session de l'Assemblée générale

5^e commission

Points 141 de l'ordre du jour

Mobilité

Mobility

New York, le 20 novembre 2018

Déclaration de la Suisse

Madame la Présidente,

Notre délégation salue la présentation des rapports du Secrétaire général et du CCQAB sur ce point de l'ordre du jour.

Un cadre global de mobilité doit être un élément central du nouveau paradigme de gestion de l'ONU. La mobilité doit faire partie intégrante du développement de carrière et d'une stratégie réussie de gestion des talents.

Nous encourageons le Secrétaire général à proposer un cadre de mobilité audacieux à l'Assemblée générale pour examen à sa septante-quatrième session. Nos attentes pour le rapport de l'an prochain sont élevées. Les enseignements tirés d'autres entités des Nations Unies et hors du système onusien devraient en particulier être pris en compte.

Madame la Présidente, je vous remercie.

Madam Chair,

Our delegation welcomes the reports of the Secretary-General and of the ACABQ on this agenda item.

A comprehensive mobility framework must be a central element of the new management paradigm for the UN. Mobility must become an integral part of career development and of a successful talent management strategy.

We encourage the Secretary-General to propose a bold mobility framework to the General Assembly for consideration at its seventy-fourth session. We have high expectations for next year's report. In particular, lessons learnt from other UN entities and from outside the UN system should be taken into account.

Madame Chair, thank you.